
法学研究科教授会議事要旨 

日 時 平成２８年１２月８日（木）１５時３５分～１７時０５分 

場 所 法経研究棟 大会議室（４階） 

出席者 ４７名（定足数２８名） 

オブザーバー １名 

議     事 

  （協議事項） 

１．准教授の選考について 

   研究科長から、先の教授会懇談会において人事を進めることが了承された者について、准教授とし

ての採用に係る審査に附する旨の提案があり、投票の結果、審査を開始することとなった。 

引き続いて、投票により、審査委員を選出した。 

  ２．平成２８年度人事計画の変更について 

   人事委員会委員長から、平成２８年度人事計画の変更について、資料に基づき説明があり、協議の

結果、承認した。 

３．名誉教授の推薦について 

   研究科長から、定年退職予定者を名誉教授に推薦することについて、資料に基づき説明があり、協

議の結果、推薦することを決定した。 

４．平成２８年度論文博士学位論文の審査について 

   審査委員会主査から、学位論文の審査結果について、資料に基づき説明があった。 

   続いて、学位授与について、投票の結果、博士の学位を授与すべきであることを決定した。 

   あわせて、学位論文のインターネットでの公表について、検討の結果、申請者の希望に従うことと

した。 

５．外国人招へい研究員の受入れについて 

   国際交流室長から、外国人招へい研究員の受入れについて、資料に基づき説明があり、協議の結果、

承認した。 

６．外国人招へい研究員の受入期間の延長について 

   国際交流室長から、外国人招へい研究員の受入期間の延長について、資料に基づき説明があり、協

議の結果、承認した。 

  ７．平成２８年度課程博士論文審査委員の選出について 

   教務委員会委員長から、平成２８年度課程博士論文審査委員の選出について、資料に基づき説明が

あり、協議の結果、承認した。 

併せて、審査委員となる国際公共政策研究科教員３名を平成２９年２月の法学研究科教授会の構成

員とすることについて提案があり、協議の結果、承認した。 

８．平成２８年度第２学期定期試験時間割について 

   教務委員会委員長から、平成２８年度第２学期定期試験時間割について、資料に基づき説明があり、

協議の結果、承認した。 

９．平成２９年度学年暦について 

教務委員会委員長から、平成２９年度学年暦について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承

認した。 

１０．平成２９年度開講科目について 

教務委員会委員長から、平成２９年度開講科目について、資料に基づき説明があり、協議の結果、

承認した。 

１１．非常勤講師担当の授業科目（平成２９年度）について 

教務委員会委員長から、非常勤講師担当の授業科目（平成２９年度）について、資料に基づき説明

があり、協議の結果、承認した。 

１２．外国語による博士論文提出にかかる手続きについて 

教務委員会委員長から、外国語による博士論文提出にかかる手続きについて、資料に基づき説明が

あり、協議の結果、修正のうえ、再度審議することとした。 



１３．大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）の受入れ（平成２９年度）について 

    教務委員会委員長から、大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）の受入れ（平成２９年

度）について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

１４．部局間交流協定に基づく特別聴講学生の受入れ（平成２９年度）について 

国際交流室長から、部局間交流協定に基づく特別聴講学生の受入れ（平成２９年度）について、資

料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

（報告事項） 

１．部局長会議（１１／１６） 

２．教育研究評議会（１１／１６） 

３．学生生活委員会（１１／９） 

４．計画・評価委員会（１１／１０） 

５．ファカルティ・ディベロップメント委員会（１２／２） 

６．国際交流委員会（１１／２２） 

７．全学教育推進機構会議（１１／１１） 

８．豊中地区事業場安全衛生委員会（１１／２５） 

９．教育改革推進会議（１１／１１） 

１０．運営委員会（１２／１） 

    研究科長から、総長・理事等による部局運営方針等ヒアリングについて、分担を決めて提出資料を

作成することとした旨、報告があった。 

１１．教務委員会（１１／２４） 

教務委員会委員長から、平成２８年度修士論文審査委員の選出及び大学院等高度副プログラムにつ

いて、報告があった。次いで、修士論文閲覧・複写承諾書について、説明があった。 

１２．その他 

（１）兼任教員について 

研究科長から、兼任教員について、資料に基づき報告があった。 

（２）第１回大阪大学豊中地区研究交流会について 

    研究科長から、第１回大阪大学豊中地区研究交流会について、資料に基づき報告があった。 

（３）平成３０年度概算要求について 

    研究科長から、平成３０年度概算要求について、資料に基づき報告の後、種々意見交換を行った。 

（４）平成２８年度情報セキュリティ研修（e-learning）の実施について 

研究科長から、平成２８年度情報セキュリティ研修（e-learning）の実施について、資料に基づ

き依頼があった。 

  （５）ハラスメント意識チェックの実施について 

研究科長から、ハラスメント意識チェックの実施について、資料に基づき依頼があった。 

（６）常勤教員の男女協働意識に関するアンケートの実施について 

研究科長から、常勤教員の男女協働意識に関するアンケートの実施について、資料に基づき依頼

があった。 

（７）来年度の夏季一斉休業について 

研究科長から、８／１４（月）、８／１５（火）、８／１６（水）の３日間を来年度の夏季一斉休

業期間とする旨、報告があった。 

 （８）教員の海外渡航について 


